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No dia 5 de abril, aconte-
cerá no Hotel Sibara, em 
Balneário Camboriú, Santa 

Catarina, o concurso Mister Brasil 
CNB 2025. Com 29 candidatos 
de diversos estados do Brasil, o 
Paraná será representado pelo 
jovem Pablo Rosa, que, por meio 
de seus vídeos de apresentação, 
compartilha um pouco das suas 
histórias de vida, fatores que con-
tribuem para sua candidatura ao 
título de Mister Brasil CNB 2025.

O objetivo do concurso é eleger 
o homem mais apto fi sicamente 
e intelectualmente, para que ele 
represente sua beleza e cultura 
no principal concurso de beleza 
internacional do mundo, o Mister 
SUPRANACIONAL, presidido pelo 
empresário Juliano Crema, no 
Brasil, o único credenciado e res-
ponsável pelo concurso de Mister 

Mister Brasil CNB 2025

O Paraná será 
representado por

Pablo Rosa
Pablo é fi lho de Marilde e Pedro 
Rosa, empresários proprietários 
do Restaurante e Conveniência 
Farol, anexo ao Posto de Com-
bustíveis Pra-Frente Brasil 6, 
localizado no KM 140 da BR 376, 
em Nova Esperança.

SUPRANACIONAL.
Não se trata apenas de um 

concurso de beleza, mas tam-
bém de um evento que valoriza a 
apresentação de projetos sociais. 
No caso de Pablo, ele realiza um 
trabalho voluntário no albergue de 
Maringá. Para conquistar o título 
de Mister Brasil e representar o 
país em eventos internacionais, 
como na Polônia e na Tailândia, é 
necessário um conjunto de quali-
dades, como beleza, envolvimento 
social e carisma. Além disso, ele 
também DISPUTARÁ uma VAGA 
para representar o Brasil em 
concursos como Mister Global e 
MISTER INTERNATIONAL. Conheça 
um pouco mais sobre Pablo Pág 8

Na manhã desta terça-feira (25), o Hospital Santa Clara em 
Colorado promoveu a cerimônia de inauguração do pátio 
externo, um avanço signifi cativo na infraestrutura da unidade 

hospitalar. O evento contou com a presença da prefeita Rose Chiquim, 
do vice-prefeito Danilo Rosseto, da diretoria do hospital, de autorida-
des municipais e de diversos convidados, que acompanharam esse 
momento marcante para a saúde pública de Colorado e região. Pág. 3

Hospital Santa Clara inaugura pátio 
externo e homenageia Família Taho

COLORADO

O Prefeito de Paranacity, 
José Claudio Batista, 
anunciou uma importan-

te conquista para o município: 
o calçamento de acesso à Vila 
Rural Alídio Ropelato. 

A melhoria foi alcançada por 
meio de uma parceria com o 
Deputado Delegado Jacovos, o 
Secretário de Estado da Agricul-

Prefeitura de Paranacity 
anuncia calçamento para a 
Vila Rural Alídio Ropelato

tura e do Abastecimento (Seab), 
Natalino Avance de Souza, e 
com o apoio do vice-prefeito 
Oncinha e vereadores.

Segundo o prefeito, a obra 
representa um avanço signifi -
cativo para a cidade, refl etindo 
o trabalho conjunto em prol do 
desenvolvimento e progresso de 
Paranacity.

Na última semana, a Prefei-
tura de Londrina recebeu 
a visita do empresário 

Índio Donatti, que se reuniu com 
o prefeito Tiago Amaral para 
um bate-papo sobre gestão e 
desenvolvimento regional. Tiago 
Amaral, que assumiu a adminis-
tração do município neste ano 
após uma trajetória de destaque 
como deputado estadual, já 
vem implementando ações que 
fortalecem Londrina como um 
dos principais polos do Paraná.

Durante o encontro, o pre-
feito também recebeu Carlos 
Alberto Alves Garcia, ex-jogador 
do Londrina Esporte Clube e um 
dos maiores ídolos da história do 
clube. Carlos Alberto teve uma 
carreira marcada por feitos me-
moráveis, incluindo a artilharia 
do Londrina em 1976 com 21 
gols, a participação nas semifi -
nais do Campeonato Brasileiro 
de 1977 e o gol do título do Cam-
peonato Paranaense de 1981. 
Em 2004, ele também exerceu 
a função de presidente do clube, 
consolidando sua importância 
para o futebol paranaense.

Já no Tribunal de Contas do 
Estado do Paraná (TCE-PR), Índio 
Donatti visitou Durval Amaral, 
corregedor-geral da instituição 

O Empresário Índio Donatti tem 
encontro com Tiago Amaral na 
Prefeitura de Londrina e Visita 

Durval Amaral no TCE-PR

e um dos nomes de referência 
na gestão pública estadual. 
Com uma trajetória pautada 
pela transparência e efi ciência 
administrativa, Amaral tem sido 
um dos principais articuladores 
do fortalecimento das institui-
ções paranaenses. O encontro 
ressaltou a relevância do diálogo 
e da boa governança para o de-
senvolvimento do estado.

Durval Amaral, que é pai do 
prefeito Tiago Amaral, enxerga 
com bons olhos uma possível 
candidatura de Índio Donatti à 
Assembleia Legislativa do Pa-
raná, reforçando seu potencial 
como liderança política para o 
futuro do estado.

Na tarde do dia 25, a pre-
feita Rose Chiquim esteve 
presente no atendimento 

jurídico realizado pelo Ministério 
Público do Paraná (MPPR) em 
Alto Alegre. A iniciativa teve como 
objetivo aproximar os serviços do 
MPPR da comunidade, garantin-
do que os cidadãos possam ter 
acesso a orientações jurídicas e 
encaminhamentos necessários 
para suas demandas.

As equipes das 1ª e 2ª Pro-
motorias de Justiça de Colorado 
estiveram à disposição dos 
moradores, prestando esclare-
cimentos sobre direitos, rece-
bendo solicitações e ouvindo 
as necessidades da população. 
Essa ação reforça o compro-
misso com a transparência e a 

Ministério Público do Paraná realiza atendimento 
descentralizado em Alto Alegre, Distrito de Colorado 

justiça social, permitindo que as 
pessoas tenham acesso mais 
fácil aos serviços essenciais do 
Ministério Público.

A prefeita Rose Chiquim 
destacou a importância desse 
atendimento e agradeceu imen-
samente ao MPPR pela disponi-
bilidade e dedicação em atender 
a comunidade de Alto Alegre. "A 

aproximação do Ministério Públi-
co com a população fortalece o 
acesso à Justiça e garante que 
os direitos dos cidadãos sejam 
protegidos. Agradecemos a todos 
os profi ssionais envolvidos nessa 
iniciativa tão relevante para nos-
sa cidade", afi rmou a prefeita.

A Prefeitura segue traba-
lhando para trazer mais oportu-

nidades, serviços e atendimen-
tos de qualidade para todos. A 
parceria com instituições como 
o Ministério Público reforça o 
compromisso com o bem-estar 
da população e a garantia dos 
direitos de cada cidadão. Juntos, 
seguimos construindo um Alto 
Alegre mais justo e acessível 
para todos!

O prefeito de Nova Espe-
rança, Eduardo Pasqui-
ni, em Curitiba, numa  

agenda de compromissos ao 
lado dos vereadores Brayan 
Pasquini, Issamu Kobayashi e 
Dorival Boreggio. Na ocasião, 
o prefeito destacou os projetos 
essenciais para o futuro do 
Nova Esperança,  e aproveita-
ram a ocasião para entregar  
Convite Cfi cial do Nova Espe-
rança Rodeio para o  Chefe 
sa Casa Civil, Lucio Tássio; ao 
Secretário de Turismo Leonardo 
Paranhos, Secretário de Agri-

Em Curitiba, Eduardo Pasquini e 
vereadores aproveitam agenda e 
entregam convites a autoridades

NOVA ESPERANÇA RODEIO 2025

cultura Márcio Nunes, Ulisses 
Maia Secretário de Planeja-
mento, Guto Silva Secretario 
das Cidades, o Presidente da 
Assembleia Alexandre Curi e 
os deputados estadual Ademar 
Traiano, Do Carmo e Jacovós 

Os convidados foram pre-
senteados com uma camisa 
pesonalizada produzida pela 
S&R Camisaria, empresa local 
que detém toda confecção 
em Nova Esperança. Pasquini 
que sempre tem valorizado o 
comercio local, também agra-
deceu o apoio das lideranças 

do Governo Ratinho Jú-
nior, grandes parceiras da 
cidade. "Juntos, seguimos 
trabalhando por um futu-
ro cada vez melhor para 
Nova Esperança", afi rmou 
o prefeito.
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Hospital Santa Clara inaugura pátio
externo e homenageia Família Taho

Na manhã desta terça-
feira (25), o Hospital 
Santa Clara em C olo-

rado promoveu a cerimônia 
de inauguração do pátio ex-
terno, um avanço significativo 
na infraestrutura da unidade 
hospitalar. O evento contou 
com a presença da prefeita 
Rose Chiquim, do vice-prefei-
to Danilo Rosseto, da diretoria 
do hospital, de autoridades 
municipais e de diversos con-
vidados, que acompanharam 
esse momento marcante 
para a saúde pública de Colo-
rado e região.

A nova estrutura do pátio 
externo foi planejada para 
oferecer mais conforto e se-
gurança aos pacientes, profis-
sionais da saúde e visitantes. 
Com a revitalização desse 
espaço, o hospital reafirma 
seu compromisso em garan-
tir um atendimento human-

izado e eficiente, proporcio-
nando um ambiente mais 
adequado para todos que 
passam pela unidade.

Durante a solenidade, a 
prefeita Rose Chiquim de-
stacou a importância do 
Hospital Santa Clara para a 
comunidade, ressaltando seu 
papel fundamental na presta-
ção de serviços de saúde de 
qualidade. Em seu discurso, 
a prefeita também enfatizou 
a histórica contribuição da 
Família Taho, que foi hom-
enageada durante o evento 
pela doação do terreno onde 
a instituição foi edificada.

Os homenageados da 
Família Taho incluíram o 
Taho Tutomu, Maria Kawasaki 
Taho, Taho Taqueki,  Mitico 
Tuzuki Taho e suas respec-
tivas famílias. Essa doação, 
realizada na década de 1970, 
foi um marco que possibili-

tou a construção do hospital, 
tornando-se um legado para 
as gerações futuras. A prefeita 
destacou que esse gesto de 
solidariedade é um exemplo 
de compromisso com o bem-
estar coletivo e merece ser re-
conhecido e celebrado.

“Em nome da administ-
ração municipal e da comu-
nidade, expressamos a mais 
sincera gratidão por essa ini-

ciativa tão nobre. Que esse 
exemplo de generosidade 
inspire cada vez mais ações 
voltadas ao bem comum”, 
declarou Rose Chiquim.

Os presidentes do Hospi-
tal Santa Clara, Santos San-
chez Gallego, da Diretoria Ex-
ecutiva, e José Getúlio Assoni 
Rocco, da Diretoria Adminis-
trativa, também enfatizaram 
a relevância da instituição 

para Colorado e para a região 
macro-noroeste do Paraná. 
Em seus discursos, ambos res-
saltaram a trajetória de cresci-
mento e conquistas do hospi-
tal, que ao longo das décadas 
tem sido um pilar essencial 
para a saúde da população.

A obra do pátio externo 
foi viabilizada graças a par-
cerias e ao apoio de enti-
dades comprometidas com 
o desenvolvimento da saúde 
pública local. Um dos princi-
pais eventos que possibilitou 
a execução da melhoria foi o 
“Almoço com Leilão”, realiza-

do em junho de 2024, cuja 
arrecadação foi fundamen-
tal para a concretização do 
projeto.

Ao final da cerimônia, os 
participantes ressaltaram a 
importância de investimen-
tos na estrutura hospitalar 
para garantir um atendimen-
to mais eficiente e digno à 
população. O Hospital Santa 
Clara segue como um sím-
bolo de cuidado e dedicação, 
comprometido em aprimorar 
constantemente seus ser-
viços e em fortalecer a saúde 
do município.

Na manhã da última 
sexta-feira (21), a agên-
cia do Banco Cresol 

de Floraí reuniu seus co-
laboradores e investidores 
para uma Assembleia. O en-
contro teve como objetivo 
prestar contas, apresentar 
atualizações sobre os 30 anos 

da cooperativa e reforçar a 
proximidade com os clientes. 
Para manter o contato direto 
com seu público, a Cresol 
recebeu os participantes em 
sua sede em Floraí, propor-
cionando um momento de 
diálogo e transparência. Por 
Geovanna Siqueira

Cooperativa Cresol de 
Floraí realiza Assembleia 

com colaboradores e 
investidores
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Uma coroa é algo 
que nos chama 
atenção por sua 

beleza e pelo que rep-
resenta, quem usa uma 
coroa representa a re-
aleza. Um coroa de ouro 
com cristais e mais pe-
dras preciosas indica que 
ela tem um grande valor 
financeiro e de poder, 
quantos de nós nunca 
veremos uma coroa real 
ao vivo? Quantos de nós 
nunca veremos pesso-
almente e tocaremos em 
pedras preciosas? Mas devemos guardar tesouro no céu e 
não aqui na terra onde a prata e a ferrugem corrói, fazemos 
isso sendo servos de Cristo aqui na terra, fazendo o bem, obe-
decendo Sua Palavra. A Palavra de Deus diz que aquele que 
for fiel até o fim receberá a coroa da vida eterna, lá haverá 
uma coroa para cada um de nós, essa coroa será linda mas 
o maior valor será a vida eterna e reinaremos com Cristo por 
toda a eternidade. Que possamos juntar tesouros no céu 
através de boas ações e aceitando a Cristo em nossos cora-
ções pois Ele tem uma coroa para cada um nós, aqui pas-
saremos por muitas coisas boas e ruins mas temos a esper-
ança de morar com Cristo no céu e receber a nossa coroa a 
coroa da vida eterna.

Uma curiosidade ex-
pressiva, as primeiras 
meias foram desco-

bertas em uma tumba egíp-
cia de 1000 A.C., usada para 
substituir o calçado há mais 
de 3000 anos!

As pesquisas apontam 
que o uso de meias tanto 
quanto no passado e na 
atualidade trazem enormes 
benefícios para o conforto 
do nosso corpo e da nossa 
saúde... Segundo o poeta 
grego Hesíodo, no SÉCULO-
VIII a.C., os gregos antigos 
usavam meias chamadas 
Piloi ...A história revela que por volta de 600 a.C. mulheres 
gregas usavam um tipo de meias por baixo das sandálias...  
A evolução das mesmas proporcionou importantes de-
cisões que passou a representar a defesa da liberdade das 
mulheres no país (França), que passaram a usar meias de 
seda azuis representando seus ideais revolucionários... Em 
2024 surgiu uma pesquisa de um aplicativo tornando a cor 
da meia azul em um código de paquera entre corredores. 
Mais do que um item esportivo elas se tornaram também 
um símbolo de pertencimento a um movimento crescente, 
que une praticantes de esportes estimulando interações 
espontâneas inclusive a meia calça foi criada inicialmente 
para os homens. A Mesopotâmia tem um registro de uso 
há cerca de 2.200 anos... Em Portugal as meias são chama-
das de peúgas. As meias coloridas representam destreza da 
diversidade e a importância de aceitar e valorizar as diferen-
ças; tornou-se um símbolo global de apoio e conscientiza-
ção para a Síndrome de Down... Pesquisadores ao obervar 
crianças de mais de 100 escolas de 25 países diferentes con-
cluíram que os estudantes aprendem mais ao usar apenas 
meias... Mesmo na Idade Média as meias eram acessórios 
de luxo, ter meias era coisa de rico...   

Idealizado pela Lupo e Pela OD Brasil, o dia 06/06, entra 
oficialmente no calendário, dia da meia...   

*Quais são suas memórias ao usar sua primeira meia? 
Você se lembra? Conte pra gente um momento especial 
que você não esquece? ( A.F.C. ).

O RÉU PRIMÁRIO REALMENTE 
NÃO FICA PRESO?

O conceito de réu primário 
é fundamental no direito 
penal, particularmente 

no que diz respeito à determina-
ção de penas e alternativas pe-
nais. Refere-se à pessoa acusada 
de um crime que não possui 
histórico criminal prévio, ou seja, 
que enfrenta um processo penal 
pela primeira vez.

De fato, está pessoa possui 
benefícios processuais uma vez 
que claramente uma pessoa integra, de boa reputação, com tra-
balho lícito e demais características pessoais perante a sociedade 
que sejam valiosas, deve ter sua persecução penal claramente 
avaliada de uma forma mais atenta. Um erro não pode criar para 
si um estigma para o restante de sua vida bem como, sua vida 
pretérita importa de igual modo. 

Necessário ainda destacar que muitos delitos não ocorrem 
por livre ação (dolosos) mas também por eventual omissão ou 
ainda, sem a intenção devida (culposos) e assim, sua responsabi-
lização decorre do contrato social firmado pela sociedade como 
um ente coletivo. Portanto, o tratamento deve ser diverso. 

Bem como, muitos delitoso ocorrem sem efetiva violência ou 
grave ameaça e de igual forma, devem ser diferenciados dos fa-
mosos crimes hediondos e equiparados a hediondos. Que, clara-
mente, possuem maior grau de reprovabilidade e maiores san-
ções restritivas de liberdade.

Desta forma, a pessoa que comete algum delito terá de fato 
uma reprimenda conforme a gravidade da situação. O que ocorre 
é que muito possuem a falsa impressão de que todo primário, não 
importando o fato que cometeu responderá o processo em liber-
dade e terá direito a todos os benefícios processuais possíveis. 

De nada importará a eventual residência fixa, atividade lab-
orativa fixa ou sua ausência de antecedentes criminais se por 
exemplo você pratica um feminicídio envolto por contexto de 
perseguição e tortura. Noutro lado, numa eventual lesão corpo-
ral simples, conduz a intepretação diversa, terá relevância maior 
suas condições pessoais e claramente, você responderá ao pro-
cesso em liberdade.

Veja-se inclusive que os principais benefícios processuais 
para encerramento da Ação Penal logo em seu início como a 
Transação Penal (76 da Lei 9.099/95), Suspensão Condicional do 
Processo (art. 89 da Lei 9.099/95) e Acordo de Não Persecução Pe-
nal (art. 28-A do Código de Processo Penal), preveem perante o 
primeiro que o delito cometido tenha pena de até 02 (dois) anos 
(sendo que o réu precisa ser primário, ter bons antecedentes e 
boa conduta na sociedade), o segundo, com pena mínima igual 
ou inferior a 01 (um) ano (sendo que o réu não pode responder a 
outro processo ou não ter sido condenado, e preencher os req-
uisitos da suspensão condicional da pena ( artigo 77 do CP - não 
ser reincidente em crime doloso, bons antecedentes e conduta 
social e não caber a substituição por pena alternativa).

Ainda, sobre o terceiro, que o delito tenha pena mínima infe-
rior a 04 anos, não seja cometido com violência ou grave ame-
aça. De forma contínua, deve ainda confessar o fato bem como 
cumprir demais medidas indicadas pelo Ministério Público; que 
inclusive, podem ser negociadas por ser de fato um acordo, ou 
seja, um negócio jurídico processual e assim, recomenda-se que 
esteja sempre acompanhado de Advogado Particular.

De toda forma, precisamos citar o teor do art. 312 do Código 
de Processo Penal que prevê a prisão mais comum, a preventiva. 
Eis sua redação: 

Art. 312. A prisão preventiva poderá ser decretada como ga-

rantia da ordem pública, da ordem econômica, por conveniência 
da instrução criminal ou para assegurar a aplicação da lei penal, 
quando houver prova da existência do crime e indício suficiente 
de autoria e de perigo gerado pelo estado de liberdade do im-
putado. 

§ 1º  A prisão preventiva também poderá ser decretada em 
caso de descumprimento de qualquer das obrigações impostas 
por força de outras medidas cautelares.

§ 2º A decisão que decretar a prisão preventiva deve ser moti-
vada e fundamentada em receio de perigo e existência concreta 
de fatos novos ou contemporâneos que justifiquem a aplicação 
da medida adotada.

Veja que não há qualquer menção a primariedade do agente 
que eventualmente praticou um delito. Toda redação prevê ga-
rantias, em suma, da ordem jurídica e fática, buscando assim ga-
rantir o resultado útil do processo.

Portanto, o decreto de prisão preventiva tão somente ocorre 
a partir de plena fundamentação jurídica sob a correspondên-
cia entre gravidade de conduta e necessidade da prisão. Assim 
sendo, em casos de maior gravidade como posto acima, a pri-
mariedade fica em escanteio e não é valorada conforme o mito 
de que réu primário não fica preso; sempre é necessário avaliar a 
gravidade do ato cometido e assim, a pena restritiva de liberdade 
correspondente. 

Ou seja, jamais no ordenamento jurídico houve garantia de 
que a primariedade garantiria responder um processo penal em 
liberdade. Trata-se de um mito que deve ser removido do orde-
namento jurídico e da sociedade como um todo uma vez que 
causa grande desinformação e um sentimento de impunidade, 
inclusive.

A condição de réu primário deve ser vista como uma opor-
tunidade para a aplicação de políticas públicas de ressocialização, 
e não apenas como uma circunstância legal. Essa abordagem 
diferenciada na justiça penal busca a reintegração social do indi-
víduo, além da punição que realmente deve ocorrer.

O tema é abrangente e permite debates sobre questões so-
ciais, práticas de justiça e a eficácia do sistema penal na resso-
cialização. Além disso, aborda a criminalização de condutas e a 
necessidade de reformas no sistema penal.

DR. GUSTAVO ROSA MATIAS, é Bacharel em Direito pela 
Universidade Estadual de Maringá/PR. Advogado na Advocacia 
Guarnieri Consultores Jurídicos e Compliance, na Sede em Nova 
Esperança/PR, inscrito na Ordem dos Advogados do Brasil, Seção 
do Paraná (OAB/PR), sob n.º 107.580, Especialista em Direito Pe-
nal e Processual Penal (FAC), Pós-graduando em Direito Civil e 
processual Civil (UEL), Pós-graduando em Direito Administrativo 
e Constitucional (EPD).

Vivemos em uma sociedade onde a palavra de ordem 
é crescimento. Ser melhor do que ontem, conquistar 
mais espaço, alcançar novos objetivos. Essa mentali-

dade impulsiona o progresso, mas também pode se trans-
formar em uma armadilha: a sensação de que nunca é o 
bastante. Afinal, até que ponto a busca constante por mais 
nos motiva e quando ela se torna um fardo?

A Pirâmide de Maslow nos ajuda a entender essa busca 
incessante. No topo da hierarquia das necessidades huma-
nas está a autorrealização, que representa a conquista do 
nosso máximo potencial. No entanto, muitos se prendem 
à necessidade de reconhecimento externo, pulando etapas 
fundamentais, como segurança emocional e autoestima. 
Isso cria um ciclo de insatisfação, onde alcançar mais nunca 
parece suficiente.

Redes sociais nos bombardeiam com exemplos de 
sucesso, criando a sensação de que estamos sempre atrasa-
dos. Expectativas familiares e profissionais geram pressão 
constante. E, muitas vezes, nós mesmos nos tornamos nos-
sos piores críticos, acreditando que desacelerar é sinônimo 
de fracasso.

Mas como equilibrar ambição e bem-estar? O primeiro 
passo é redefinir o sucesso. Em vez de focar apenas em me-
tas externas, é importante reconhecer pequenas vitórias 
e valorizar o processo. Além disso, respeitar cada etapa do 
crescimento pessoal evita que a busca por reconhecimento 
sobrecarregue nossa saúde mental. O progresso é impor-
tante, mas ele não precisa ser um peso. Crescer faz parte da 
vida, mas a verdadeira conquista é encontrar um ritmo que 
permita evoluir sem se perder de si mesmo.

TALYTA SOUZA
Psicóloga

Por Tia Michele

UM MOMENTO DE 
ESPERANÇA

PROJETO DIVERSIDADE 
CULTURAL HERANÇA

PRIMEIRA ONDA DE LEITURAS DIVERSIFICADAS INTERESSANTES.
QUE SURPREENDEM A CADA PESQUISA. QUEM VAI PEGAR...!  

Autora: Professora Arlete de Faria Capelari

“MEIAS: PASSADO E ATUAL”  

LEMBRETE: QUEREMOS O FIM DAS GUERRAS.
MOVIMENTO EM PROL DA VIDA!

O Peso das Expectativas: 
Como Lidar com a Pressão 
de Sempre Alcançar Mais

A COROA DA VIDA ETERNA

POR PASTOR RENATO E PRESBÍTERO
PEDRO DA ISOSED DE MANDAGUAÇU
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SOCIAL

Uma pausa para um café com Walter Eto, da Árabis, restaurante hoje 
que acompanha as Lojas Havan em cada lugar que se instala. Desta-
que também para a equipe do Posto Nippon, na foto, Cleverson e Cido.

Esta semana a equipe da Advocacia Guarnieri teve a imensa satisfação 
de receber o Padre Rafael que começa uma nova missão em Nova 
Esperança. Sua visita trouxe um momento único de agradecimento e 
renovação espiritual, lembrando a todos da importância de parar, re-
fl etir e fortalecer a fé, mesmo na correria do dia a dia. O café da tarde 
compartilhado foi uma verdadeira união, onde palavras de sabedoria 
motivaram a equipe a enfrentar desafi os com resiliência, fé e amor. 

As vencedoras do concurso Rainha do Rodeio de Nova Esperança 2025 
já estão comemorando a vitória. Gabriely Camargo Balieiro eleita Rainha, 
Mariana Negri a Primeira Princesa e a Gabrielly Cremonezi Tonesser 
Segunda Princesa. O Rodeio acontecerá nos dias 10, 11 e 12 de Abril 
com os Show de Mato Grosso e Mathias, Luan Pereira e Gino e Geno

Nos últimos anos, as ondas de 
calor tem aumentado signifi ca-
tivamente, tornando essencial 

o uso de ar-condicionado para garantir 
conforto em diversos ambientes.  

Pensando nisso, a Prefeitura 
Municipal de São Jorge do Ivaí ad-
quiriu mais 20 novos aparelhos de 
ar-condicionado, que serão instala-
dos em unidades de serviço público, 
como escolas, postos de saúde e 
outros espaços essenciais. 

Essa iniciativa tem como objetivo 
melhorar a produtividade dos serviços e 
proporcionar mais conforto e bem-estar 
aos servidores municipais, à população 
que utiliza esses espaços e, especial-
mente, às crianças, que passam grande 
parte do dia nas unidades educacionais. 

Fonte: Prefeitura Municipal

São Jorge do Ivaí adquire 20 novos 
aparelhos de ar-condicionado

A Secretaria Municipal 
de Saúde realizou uma 
palestra motivacional 

na Unidade de Saúde do 
Jardim Cairi. O encontro teve 
como objetivo fortalecer o 
emocional dos nossos pro-
fissionais, proporcionando 
acolhimento e incentivo para 
quem dedica sua rotina ao 
cuidado da população.

A valorização e o bem-estar 
dos servidores são prioridades, 
pois sabemos que um time 
motivado refl ete diretamente 
na qualidade do atendimento 
à nossa comunidade.

COLORADO
Cuidando de 
quem cuida

Filho da terra, Adriano 
José busca recursos
para investimentos 

em Santo Inácio

O deputado estadual Adriano 
José esteve reunido com a 
prefeita de Santo Inácio, Drª. 

Geny Violatto, e sua equipe para 
discutir investimentos no município. 

A agenda incluiu um encontro 
com o secretário-chefe da Casa 
Civil, João Carlos Ortega, onde foram 
debatidas possibilidades de viabili-
zação de recursos junto ao governo 
estadual, liderado pelo governador 
Ratinho Júnior.

Segundo o deputado, a meta é 

garantir apoio para que a adminis-
tração municipal possa continuar 
promovendo melhorias na cidade e 
na qualidade de vida da população. 
Entre os projetos apresentados, 
destacam-se:

Construção de uma Unidade 
Básica de Saúde (UBS) Tipo I; 
Pavimentação da estrada das ruí-
nas, incentivando o turismo local; 
Reforma do Campo de Futebol 
Municipal e do Campo Suíço; Pavi-
mentação das avenidas principais 
da cidade, que ainda possuem 
blocos sextavados; Construção do 
Centro de Convivência para idosos; 
Construção de um Centro de Even-
tos; Reforma de praças, ginásio e 
museu; Construção de uma rampa 
no Rio Paranapanema;  Viabiliza-
ção de terreno para construção de 
novas moradias.

“O trabalho conjunto entre a 
prefeitura e o governo estadual é 
essencial para trazer mais qualidade 
de vida à população de Santo Inácio. 
Estamos buscando os recursos ne-
cessários para tornar esses projetos 
realidade”, destacou o deputado.

A prefeita Drª. Geny reforçou a 
importância dessas obras para o 
município e agradeceu o empenho 
do deputado e da equipe estadual 
em atender as demandas da cidade.

Na manhã da última sexta-feira (21), a agência 
do Banco Cresol de Floraí reuniu seus colabo-
radores e investidores para uma Assembleia. 

O encontro teve como objetivo prestar contas, apre-
sentar atualizações sobre os 30 anos da cooperativa 
e reforçar a proximidade com os clientes.

Para manter o contato direto com seu público, 
a Cresol recebeu os participantes em sua sede 
em Floraí, proporcionando um momento de diá-
logo e transparência. 

Por Geovanna Siqueira

Cooperativa Cresol de Floraí realiza 
Assembleia com colaboradores e investidores

A transparência no setor 
público é essencial, es-
pecialmente em áreas 

sensíveis como a saúde. Du-
rante a sessão da Câmara de 
Vereadores de Itaguajé nesta 
terça-feira, 25 de março, o 
tema do agendamento de 
consultas médicas no posto de 
saúde foi amplamente deba-
tido, destacando os desafi os 
enfrentados pelos munícipes 
devido aos atrasos no sistema.

Essa discussão reforça a 
importância de processos cla-
ros e acessíveis, que garantam 
igualdade no atendimento e 
promovam a confi ança da po-
pulação na administração pú-
blica. A transparência, além de 
ser um princípio ético, é uma 

Alô! Itaguajé
ferramenta prática para me-
lhorar a organização interna 
e assegurar que os serviços 
sejam prestados de forma 
efi ciente e justa. A Câmara de 
Vereadores desempenha um 
papel crucial ao trazer essas 
questões à tona e buscar 
soluções para beneficiar a 
comunidade.

“Me chamo Pablo Rodrigo da Rosa, tenho 34 anos e sou Mister 
Paraná CNB 2025. Nasci em Virmond, interior do Paraná, um estado 
conhecido por suas belezas naturais e pelo seu potencial no agro-
negócio. Passei minha infância brincando pelas ruas e, aos 10 anos 
de idade, conquistei minha primeira faixa em um concurso escolar.

Sou de uma família grande e simples, e meus pais sempre 
lutaram para nos proporcionar um futuro melhor. Aos 17 anos, dei-
xei minha cidade natal em busca de oportunidades de estudo em 
Cascavel, onde me formei em Farmácia e Bioquímica. Conquistei 
também o mestrado em Imunologia e Infl amação pela UFRJ, o que 
contribuiu para o meu crescimento profi ssional. Graças à educação 
e ao meu esforço, passei em outros seis concursos públicos na 
minha área, o que me proporcionou maturidade e desenvolvimento.

Meu último concurso foi em Porto Rico, onde atuei na assistência 
farmacêutica municipal. Por causa da minha profi ssão, sou voluntá-
rio em um projeto social que leva saúde e educação a pessoas em 
situação de vulnerabilidade social. Atualmente, moro em Maringá, 
onde gerencio uma loja online de moda masculina, com entregas 
para todo o Brasil.

Sou apaixonado por cuidar do corpo e da mente, intercalando 
atividades aeróbicas ao ar livre com minha rotina de musculação, 
sempre buscando um equilíbrio saudável. Uma das minhas maiores 
paixões é o universo dos ensaios fotográfi cos. Diante das câmeras, 
consigo expressar todo o meu potencial.

Hoje, estou correndo atrás dos meus sonhos de infância e quero 
representar o povo paranaense com muito orgulho, mostrando que, 
com força e determinação, podemos conquistar nossos objetivos. 
Sou o Mister Paraná 2025 CNB 2025 e espero por você no Hotel 
Sibara, no dia 5 de abril.” Foto; Arquivo pessoal.
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“Quando eu não mais estiver aqui,
vai ter quem dê continuidade por mim”

As Folias dos Santos Reis, 
assim como outras 
tradições devocionais 

oriundas do catolicismo, são 
celebrações que comem-
oram a visita dos Três Reis 
Magos ao menino Jesus, após 
o seu nascimento. Esta festa 
popular, também conhecida 
em várias regiões do Brasil 
como Reisada ou Festa de 
Santos Reis, ocorre entre os 
dias 24 de dezembro, véspera 
de Natal, e 6 de janeiro, o Dia 
de Reis. A tradição não é ape-
nas uma manifestação reli-
giosa, mas também cultural, 
pois envolve a comunidade 
em um evento de fé, música, 
dança e muita alegria.

É comum que os grupos 
que participam dessas cele-
brações sejam chamados de 
«Companhia de Reis», uma 
denominação que carrega 
em si a ideia de união e cole-
tividade na devoção. Na nos-
sa região, temos o privilégio 
de contar com companhias 
que, com fervor, preservam 
e difundem essa tradição. 
Dentre elas, destacam-se 
a Companhia de Reis Es-
trela Guia de Paranacity e 
a Companhia Unidos em 

FOLIA DE REIS

Cristo de Nova Esperança, 
duas representações da de-
voção popular que realizam 
seus festivais em cada mu-
nicípio reunindo diversos 
municípios do Paraná. Es-
ses festivais não têm caráter 
competitivo, mas sim de cel-
ebração e devoção. São mo-
mentos de comunhão, onde 
cada grupo, com sua iden-
tidade e sua história, com-
partilha a fé e a alegria com 
os outros, garantindo que a 
tradição continue sendo viv-
ida por novas gerações.

Além dos festivais locais, 
esses grupos também são 
convidados para participar 

de eventos em outras comu-
nidades, como por exemplo, 
desde 1982, o festival é pro-
movido pelo Sesc Paranavaí. 
Com espaço ideal o Centro 
Esportivo do Sesc Paranavaí, 
no dia 16 de março, foi palco 
de mais um grande encon-
tro, quando o evento Sesc 
Regionalidades promoveu o 
festival anual de Folia de Reis, 
com a participação além de  
Paranacity e Nova Esperança 
mais quatro grupos se apre-
sentaram: Mensageiros da 
Paz de Londrina, Sol Nascen-
te de Juranda, Anunciando 
o Rei Messias de Maringá e 
Sagrado Coração de Jesus 

de Loanda. Cada companhia, 
empunhando sua bandeira, 
interpretou com devoção e 
emoção os tradicionais ver-
sos, a cantoria e as danças 
que fazem parte da celebra-
ção. O evento é uma verda-
deira manifestação de fé e 
arte, refletindo o modo como 
as populações de origem ru-
ral, ao longo dos anos, foram 
moldando e perpetuando 
essa tradição.

 A programação também 
contou com apresentações 
especiais, como o Grupo de 
Cantos da Terceira Idade do 
Sesc Paranavaí, além de uma 
declamação de poesia com 

o renomado Dorival Torrente. 
O evento ainda apresentou 
shows musicais que encan-
tou o público presente.

A Fundação Cultural de 
Paranavaí, a Casa do Artesão e 
o Coral Sicoob são alguns dos 
apoiadores desta edição, e o 
evento contou também  com 
a participação de alunos do 
IPAC, com apresentações nas 
áreas de violão, bateria e per-
cussão, teatro e técnica vocal, 
sob a orientação de profes-
sores como Rogério Esquivel, 
Hugo Ubaldo, Lígia Niehues, e 
Rafaela Machado.

O Sesc Paranavaí também 
promove, ao longo do ano, 

formações artísticas para que 
novas gerações tenham con-
tato com essa tradição. Um 
exemplo é a oficina de artes 
visuais sobre Folia de Reis, 
ministrada pelo artista visual 
Pedro Machado. A atividade 
é voltada para crianças do pro-
jeto Sesc Futuro Integral na 
Escola e reforça a missão da in-
stituição de incentivar a trans-
missão dos saberes populares.

Ao som dos instrumentos 
típicos, entre cantos, danças 
e o colorido das vestes, a Fo-
lia de Reis encanta crianças e 
adultos. As crianças, curiosas 
e fascinadas pelo espetáculo, 
são tocadas pela energia vi-
brante da festa e, como se 
fosse um legado que atraves-
sa gerações, começam a se 
envolver, participando com 
entusiasmo. “As crianças 
veem o colorido e pedem 
para brincar. Quando eu 
não mais estiver aqui, vai ter 
quem dê continuidade por 
mim”, é o recado deixado pe-
los mais velhos, um lembrete 
de que a tradição precisa ser 
passada adiante, mantendo 
viva a chama da fé, da cultura 
e da união que a Folia de Reis 
representa.

A última sexta-feira (21) foi mar-
cada pela inauguração da 
nova Farmácia Municipal de 

Floraí, localizada na UBS Vila das 
Palmas. Com uma infraestrutura 
aprimorada, o novo espaço foi pro-
jetado para oferecer um ambiente 
mais adequado tanto para os profis-
sionais que atuam no local quanto 
para a comunidade que depende 
da distribuição de medicamentos.

A cerimônia de inauguração 
aconteceu na tarde de sexta-feira 
e reuniu autoridades municipais, 
incluindo a prefeita Edna Contin, 
o vice-prefeito Márcio Leandro, 
vereadores, além do padre Marcelo 
Alves, pároco de Floraí, servidores pú-
blicos e membros da comunidade.

Com a entrega do novo espa-
ço, a distribuição de medicamen-
tos essenciais passa a ser realizada 
na UBS Vila das Palmas, substituin-
do o antigo local de atendimento. A 
iniciativa reforça o compromisso da 
gestão municipal com a melhoria 
dos serviços de saúde oferecidos à 
população. Por  Geovanna Siqueira

Fotos: Cassiano Rosário/SESC/PR

Nova Farmácia Municipal 
é inaugurada em Floraí
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os outros, garantindo que a 
tradição continue sendo viv-
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nidades, como por exemplo, 
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movido pelo Sesc Paranavaí. 
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Pedro Machado. A atividade 
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jeto Sesc Futuro Integral na 
Escola e reforça a missão da in-
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típicos, entre cantos, danças 
e o colorido das vestes, a Fo-
lia de Reis encanta crianças e 
adultos. As crianças, curiosas 
e fascinadas pelo espetáculo, 
são tocadas pela energia vi-
brante da festa e, como se 
fosse um legado que atraves-
sa gerações, começam a se 
envolver, participando com 
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veem o colorido e pedem 
para brincar. Quando eu 
não mais estiver aqui, vai ter 
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los mais velhos, um lembrete 
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jetado para oferecer um ambiente 
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para a comunidade que depende 
da distribuição de medicamentos.

A cerimônia de inauguração 
aconteceu na tarde de sexta-feira 
e reuniu autoridades municipais, 
incluindo a prefeita Edna Contin, 
o vice-prefeito Márcio Leandro, 
vereadores, além do padre Marcelo 
Alves, pároco de Floraí, servidores pú-
blicos e membros da comunidade.

Com a entrega do novo espa-
ço, a distribuição de medicamen-
tos essenciais passa a ser realizada 
na UBS Vila das Palmas, substituin-
do o antigo local de atendimento. A 
iniciativa reforça o compromisso da 
gestão municipal com a melhoria 
dos serviços de saúde oferecidos à 
população. Por  Geovanna Siqueira

Fotos: Cassiano Rosário/SESC/PR

Nova Farmácia Municipal 
é inaugurada em Floraí
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Atletas do Handebol Feminino de Floraí 
e Mandaguaçu trazem bons resultados 

da Paraná Cup de Handebol 

Mandaguaçu segue 
ocupando pódio em 
competições impor-

tantes.  Desta vez foi em Goio-
erê com o Bronze no Hande-
bol Sub-13. A equipe feminina 
do município disputou no fim 
de semana o Paraná Cup de 
Handebol e trouxe honroso 
terceiro lugar.

Competição desafiadora 

em técnica e esforço físico 
reafirmou o empenho e a 
dedicação da equipe de Man-
daguaçu, que superou fortes 
adversários rumo ao pódio.

A Prefeitura de Manda-
guaçu segue investindo no 
esporte como instrumento 
de integração, fortalecimento 
da cidadania e melhoria da 
qualidade de vida.

O evento reuniu na 
cidade de Goioerê 
mais de 80 equipes 

e aproximadamente 1.200 
atletas de diversas cidades, 
consolidando-se como uma 
das principais competições 
de base do Estado.

Entre os dias 21 e 23 de 
março, a cidade anfitriã foi 
palco de um dos maiores tor-
neios de handebol do Paraná: 
a Paraná Cup Handebol, ad-
ministrada através da Liga de 
Handebol do Paraná (LHPr).

A disputa aconteceu em 
três categorias de base – 
Sub-13, Sub-15 e Sub-17 –, pro-
movendo a prática esportiva 
desde as faixas etárias iniciais 
e incentivando o surgimento 
de novos talentos no hande-
bol paranaense.

Foram jogos muito difí-
ceis e de alto nível, mas essa 
experiência ajuda muito na 
evolução das equipes. 

A Paraná Cup Handebol 
não apenas promove o alto 
nível competitivo, mas tam-
bém fortalece a modalidade 
como uma das que mais 
crescem no Estado. A cidade 
de Goioerê se preparou para 

A equipe de handebol 
feminino de Floraí bril-
hou em quadra e con-

quistou o título da Paraná 
Cup, na categoria Sub-13. Em 
uma partida emocionante, as 
meninas venceram a equipe 
de Ponta Grossa pelo placar 
apertado de 22 a 20, garantin-
do o lugar mais alto do pódio.

O feito marca a evolução 
da equipe, que há dois anos 
havia conquistado o campe-
onato na categoria Sub-10. 
Com muito esforço e dedica-
ção, as atletas demonstraram 
talento e determinação para 
alcançar mais esse título.

O secretário de Esportes 
de Floraí, Michel Hartmann, 
o professor Adilson Ferreira e 
toda a equipe técnica desta-
caram o orgulho pelo des-
empenho das jogadoras, que 
não mediram esforços para 
chegar à vitória.

A recepção na volta para 
casa foi digna de campeãs: 
as jogadoras foram home-
nageadas com uma carreata 
pelas ruas da cidade, com 
amigos, familiares e mem-
bros da comissão técnica, que 
acompanharam a trajetória 
das atletas e torceram pelo 
sucesso da equipe.

A edição de número 10 
da Copa Ângulo de 
Futsal Regional que 

tem 32 equipes inscritas tem 
rodada nesta sexta-feira, 28 
de março, no Ginásio de Es-
portes Antônio Benavides. 
Jogam às 19h45 – Mercado 
Carol/Pitangueiras x Calflex/
PSI Sarandi; 20h45 – Genius/
Cambira x R.A. Autocenter/Sa-
randi; 21h45 – Tigres/Astorga x 
Paiçandu.

Na quinta, 27, devido a 
final entre Corinthians e Pal-
meiras a rodada foi antecipa-
da para quarta, 26.

Na terça, 25/3, jogaram: Lo-
bato 2x0 Jaguapitã.

Santo Antônio do Caiuá 
6x2 RB Smoke Drinks/Sarandi

Sabáudia 5x2 Floresta
Realização da Secretaria 

de Esportes com apoio da Câ-
mara de Vereadores e Prefei-
tura de Ângulo.

Depois de 6 anos sem 
participar do Campe-
onato Amador de Fute-

bol da Liga de Nova Esperança, 
a equipe da Prefeitura de Nova 
Esperança estreou no dia 23/3, 
vencendo por 1 a 0 em Ângulo.

O gol foi de Matheus/Tab-
aco. O técnico Rafael utilizou 
estes atletas: Thiago/Caculé, 
Micael, Daniel/Finazi, Doug-
las/Doguinha, João Gabriel, 
Rafael/Rafinha, Matheus/
Tabaco, João Marcelo, Kauan, 
Kayque/Nil, João Pedro/Car-
rerinha, Oziel, Eduardo/Dudu, 
Weider/Déda, Guilherme/
Gui, Marllon, João Bruno, Fer-
nando/Cural, Alan e Roberto/
Juninho. Estiveram também 
em Ângulo: Marcelo (secre-

tário de Esportes de Nova 
Esperança), Willian (auxiliar 
técnico), Alex (assessor) e Ro-
gério (preparador físico).

Outros resultados da se-
gunda rodada disputada no 
domingo, 23/3.

Ourizona 1x3 Doutor Ca-

margo, Paiçandu 2x0 Atalaia, 
Nossa Senhora das Graças 3x1 
CAP Munhoz de Mello, São 
Carlos do Ivaí 4x4 Uniflor.

CLASSIFICAÇÃO
Chave A  - Mandaguaçu 

e Dr Camargo 3, Ourizona, 
Cruzeiro do Sul e Castelo 

Branco 0 ponto.
B - Paiçandu 4, Nova Espe-

rança e Ângulo 3, Santa Fé 1 e 
Atalaia 0 ponto.

C - Uniflor e São Carlos do 
Ivaí 4, Nossa Senhora das Gra-
ças 3, Floraí e CAP Munhoz 0 
ponto.

Jogam pela terceira ro-
dada no dia 30 de março às 16 
horas.

Doutor Camargo x Cru-
zeiro do Sul, Castelo Bran-
co x Ourizona, Atalaia x 
Santa Fé, Nova Esperança 
x Paiçandu, Uniflor x Floraí, 
CAP Munhoz de Mello x São 
Carlos do Ivaí.

A Liga de Nova Esperança 
é presidida pelo desportista 
Juarez Rodrigues.

Foi encerrada no sábado, 
22 de março, na Vila 
Operária de Paranavaí, 

a 14ª Supercopa São José 
de Futebol Suíço Regional, 
com goleada por 3 a 0 so-
bre o Ludipê/Coopersanta/
Alto Paraná, o São Cristóvão/
Madruga Beer/Paranavaí fi-
cou com o almejado título da 
maior competição da região 
Noroeste.

Gols de Carrapicho, Edi-
naldo e Léo Garibaldi (São 
Cristóvão). A premiação foi de 
7 mil reais e troféu. A Ludipê 

No sábado, 22 de março, 
em São Jorge do Ivaí 
teve Jogo Beneficente 

de Futebol, a equipe Instituto 
Alex Santos Legends de Mar-
ingá venceu por 4 a 2 a equipe 
São Jorge Master que esteve 
reforçada com o ex-corintiano 
Tupãzinho.

Os gols foram marcados 
por Nenê Veiga e Baiano 
(São Jorge); Elisilton, Rocha, 
Claudinho e Alex (IAS). O 

árbitro foi o José Carlos da 
Silva, assistentes Maikon Fer-
nandes e Luiz Carlos Girotto.

As equipes entraram com 
alunos da APAE.

Muita gente esteve no 
Estádio Antônio Granzotto e 
levou alimentos para serem 
doados à APAE de São Jorge 
do Ivaí e à ABLACO Lar An-
tônio Carvalho de Oliveira. 
O prefeito Guina jogou pela 
equipe anfitriã.

Serão neste domingo, 30 
de março, em Paranavaí, 
no Jardim Campo Belo 

os jogos da fase semifinal da 
1ª Copa Tio Zeca Veterano 40+ 
de Futebol Suíço.

8h45 jogam Só Velhinhos/
Paranavaí x Raiz FC/Terra Rica.

9h45 - Amigos do Chuí/
Chagas Vidal Advocacia x Bar 
100Lona

Resultados dos jogos da 
fase quartas de final realiza-
dos no domingo, 23/3.

Só Velhinhos 3x1 Amigos 
Veterano/Tamboara. Gols de 
Rafael Avelar, Beto e Gustavo 

(Só); Ari (Tamboara).
Bar 100Lona 3x0 EC 

Alegria/Marcenaria Decoralto. 

Gols de Valmir (2) e Gevelson.
Amigos do Chuí 3x1 Veter-

ano FC/Paranavaí. Gols: Chuí. 
Rodriguinho e Mário Sérgio 
(Amigos); André (Veterano).

Estrela Vermelha 0x0 Raiz 
FC, nas penalidades 3 a 2 para 
a equipe Raiz FC.

A Copa Tio Zeca é uma or-
ganização da Associação de 
Moradores do Campo Belo 
através do Michel Furukawa, 
apoio da Semel, Liga de Pa-
ranavaí, AAPR e Deja Eventos.

recebeu 3 mil e troféu. O árbi-
tro foi Marcos Jardim, mesário 
Chicão.

Na disputa de terceiro 

lugar, XV de Paranavaí/MM 
Perfumes Importados ven-
ceu o Grêmio Morumbi/Gold 
Beer por 3 a 1. Gols de Gustavo, 

Alex e Lukeba (XV); Renato 
(Grêmio). O XV de Paranavaí 
recebeu 1.200 reais e um tro-
féu, o Grêmio recebeu 800 
reais. Árbitro - Vagner Léo.

Com 9 gols, Dário Pepe 
(Revelação) foi o artilheiro. 
Goleiro menos vazado, An-
derson (São Cristóvão) sofreu 
7 gols.

O prefeito de Paranavaí, 
Maurício Gehlen e a Secre-
tária de Esportes de Paranavaí 
professora Jane estiveram 
presentes no início da final no 
Estádio São José.

receber as delegações com 
uma estrutura adequada e 
organização impecável, ga-

rantindo uma excelente ex-
periência para atletas, técni-
cos e torcedores.

Floraí vence Ponta Grossa e conquista título 
da Paraná Cup de Handebol Feminino

Com mais esse título, 
Floraí reafirma sua força no 
handebol paranaense e o 

compromisso com a forma-
ção de jovens talentos no es-
porte. Por Geovanna Siqueira.

Mandaguaçu no Handebol 
Feminino Sub-13 é Bronze! 

Equipe da Prefeitura de Nova Esperança após 6 anos 
estreia com vitória no Amador da Liga local

“São Cristóvão” vence Ludipê/Coopersanta
e conquista a Supercopa São José

Copa Tio Zeca Veterano tem jogos da semifinal

Em “Jogo Beneficente 
“em São Jorge do Ivaí, IAS 
Legends fica com a vitória

10ª Copa Ângulo tem 
rodada nesta sexta, 28


